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Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 

 

Bezug nehmend auf den Pressebericht nach dem letzten Stadtentwicklungsausschuss stelle 

ich für die SPD-Fraktion folgende Anfragen für den öffentlichen Teil zu stellen:  

 

Wie und durch wen wurden dem Käufer des Grundstückes, der Firma JB Car Concept , 

schon vor einer Beschlussfassung des Rates Zusagen zu einer Änderung des 

Bebauungsplanes gemacht?  

 

Wieso ist die Verwaltung in den vergangenen Jahren nicht ihrer Pflicht nachgekommen und 

hat den Eigentümer aufgefordert, das Grundstück seinem ausgewiesenen Nutzen, anlegen 

einer Parklandschaft, zuzuführen?  

 

Gehört der jetzige Schotterstreifen zum Restaurantparkplatz?  

 

Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, damit die ausgewiesene Parklandschaft von 

Müll befreit wird?  

 

Für eine Beantwortung in der Sitzung des HFA bedanke ich mich schon einmal im voraus  

 

Mit freundlichem Gruß  

 

Marion Klaus 

 

 


